

# Jueves 11 de Marzo del 2010

Última modificación 11.03.2010

El Financiero Limitada, la recuperación económica de México Viridiana Mendoza Escamilla La recuperación de México será limitada por los bajos niveles de inversión, el desempleo que se mantiene en máximos históricos, la debilidad de la demanda interna y de Estados Unidos, además del exceso de capacidad industrial. La agencia calificadora Standard and Poor's (S&P) detalla que en pleno escenario de recuperación, México tiene un subempleo en niveles cercanos a 10 por ciento, mientras la confianza del consumidor sigue siendo muy baja y el financiamiento de la banca comercial al sector privado se recupera lento, luego de una caída de 16 por ciento en el crédito al consumo. "El panorama para la inversión privada en 2010 es débil, debido al exceso de capacidad industrial. La disminución anual de la inversión fija bruta se ha moderado en cierta medida y el nivel de inversión se mantiene estable alrededor de 15 por ciento, por debajo de su nivel máximo de mediados de 2008", señala la calificadora en un reporte especial para América Latina. El peso sigue paso fuerte; el tipo de cambio, en 12.61 (Clara Zepeda Hurtado) El apetito del inversionista extranjero, la liquidez y el atractivo de los activos financieros favorecieron nuevamente al peso, que cerró ayer en 12.6100 unidades por dólar spot. Según el Banco de México, el peso se apreció 2.15 centavos, en línea con un alza generalizada de las divisas emergentes, tras el anuncio de que las exportaciones e importaciones de China crecieron en febrero a un mayor ritmo a lo esperado por el mercado. En medio de una escasa información económica, ya que en EU sólo se publicó el dato de inventarios al mayoreo, que registró una contracción de 0.2 por ciento, el peso continuó ganando terreno ante la divisa estadounidense. Durante la sesión de este miércoles, el banco central ejerció otros 30 millones de dólares de las opciones de venta que subastó en febrero. Así, el total que ya ha ejercido asciende a 374 millones de dólares, 62.3 por ciento de los 600 millones en opciones subastadas La inversión en instrumentos financieros repunta en 2010 Clara Zepeda Hurtado Los bajos costos de endeudamiento proporcionado por los bancos centrales del mundo y las mejores perspectivas del desempeño de la economía motivan a los inversionistas a buscar más oportunidades en instrumentos financieros que en sectores productivos. Según datos del Banco de México (Banxico), la participación de los inversionistas extranjeros en el mercado de dinero nacional continúa aumentando, alcanzando niveles máximos históricos, al ubicarse al 1 de marzo en 347.9 mil millones de pesos (27 mil millones de dólares). En tanto, el saldo de la posición de inversionistas foráneos en títulos de renta variable sumó 130 mil 122.3 millones de dólares al cierre de febrero, todavía retirado de los montos alcanzados en 2007, cuando logró una cifra sin precedente (154 mil 444.57 millones de dólares). México será el último de América Latina en recuperarse Viridiana Mendoza Escamilla México regresará a niveles económicos de 2007 hasta finales de 2011, mientras que la mayoría de los países latinoamericanos habrá recuperado el PIB perdido durante 2010 y 2011. En conferencia de prensa, Ellis J. Juan, representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en México, explicó que los países latinos dependientes de la exportación de commodities se verán beneficiados ante el aumento en su precio. En tanto, México, cuyo desempeño económico depende más de Estados Unidos, tardará más tiempo en recuperar el terreno perdido en materia de crecimiento. A nivel región, para 2010 el BID tiene un estimado de crecimiento de entre 3 y 4 por ciento, el cual está todavía por debajo del potencial En breve, discusión sobre energía nuclear: Kessel (Esther Arzate) La construcción de una nueva central de energía nuclear tardará años. Sólo para discutir el tema y tomar la decisión de ejecutarla, la Secretaría de Energía y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) estiman que tardarán dos años: la puesta en marcha del proyecto en el mejor de los casos sería hasta 2018. En el Foro Estado del Arte de las Energías Renovables, organizado por la Universidad Iberoamericana, la secretaria de Energía, Georgina Kessel, señaló que en los próximos meses iniciará una discusión para determinar si México crecerá en energía nuclear porque sólo opera la central de Laguna Verde, en Veracruz. "Debemos garantizar la seguridad energética del país y el abasto de electricidad y reducir las emisiones de gas de efecto invernadero, por eso tenemos que pensar en energía base como la nucleoelectricidad", dijo. No obstante, insistió en que la decisión de construir o no una nueva central nuclear de energía debe partir de un análisis sobre los costos de oportunidad de la materia prima y el comportamiento de los precios de los energéticos. Urgen reformas estructurales: Calderón Eduardo Ortega / Isabel Becerril Aunque la economía mexicana muestra datos alentadores tras la peor recesión de la historia reciente, es urgente acelerar la aprobación de las reformas estructurales para asegurar la recuperación, dijo el presidente Felipe Calderón. Junto con Carlos Pascual, embajador de Estados Unidos en México, el jefe del Ejecutivo participó en la Novena Convención Nacional de la American Chamber of Commerce of México, la cual se realizó con el tema "México en el mercado global: Un llamado a la acción". Ante inversionistas estadounidenses, el mandatario destacó que el riesgo país se ubica en 136 puntos base, la expectativa de crecimiento para 2010 oscila entre 4 y 5.2 por ciento, la creación de 129 mil empleos en febrero y el aumento de las exportaciones de 27 por ciento en enero. "Tenemos datos que son alentadores; sin embargo, eso no nos hace perder la mira de que tenemos que ampliar y acelerar las reformas en nuestro país, para hacer a nuestra economía todavía más competitiva, todavía más segura." Los cambios no son indispensables para crecer: Ruiz Mateos (Gabriela Chávez) GUADALAJARA, Jal., 10 de marzo.- Las reformas estructurales "no son indispensables" para crecer y generar competitividad, dijo hoy el titular de la Secretaría de Economía (SE), Gerardo Ruiz Mateos, en el marco de la inauguración de la Expo ANTAD, con lo cual mostró una visión distinta a la de los líderes empresariales del país. Mientras el sector privado continuó su clamor a los legisladores para que se pongan a trabajar en los cambios estructurales, Ruiz Mateos minimizó la idea al señalar que el Ejecutivo impulsará la reactivación avanzando en la simplificación administrativa y dejando de ser "un estorbo" para los emprendedores. En entrevista al finalizar el acto inaugural, Ruiz Mateos dijo: "Hay muchas cosas que podemos hacer sin reformas estructurales para dar una gran competitividad al país, como es todo el programa de desregulación económica, quitar trámites a las empresas y costos de transacción, disminuir costos de importación y exportación, facilitar a las Pymes el acceso al crédito... Eso le da competitividad a la economía." Se captarán hasta 17 mil mdd de IED en 2010: Duarte (Ivette Saldaña) En 2010 se revertirá parte de la caída que tuvo la Inversión Extranjera Directa (IED) el año pasado, pues se prevé recibir entre 15 mil y 17 mil millones de dólares. Felipe Duarte, subsecretario de Competitividad y Normatividad de la SE, dijo que la baja de IED de 23 mil millones a 11 mil millones de

dólares el año pasado fue consecuencia de la recesión económica mundial. "Es completamente alineada con la expectativa de caída o disminución de los flujos de disponibilidad de inversiones en el mundo -lo mismo le pasó a Rusia, Brasil y EU, en cifras de la misma magnitud que en México." Crean 128 mil 368 empleos formales durante febrero Arturo Robles En febrero se crearon 128 mil 368 empleos formales, el mayor número de altas registradas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) de los últimos 28 meses. Por tipo de contratación, los empleos permanentes participaron con dos terceras partes al totalizar 85 mil 402 altas, mientras que los eventuales ascendieron a 43 mil 546, es decir 34 por ciento del total. Así, en el primer bimestre se crearon 164 mil 474 puestos, el mejor arranque de contrataciones para igual periodo desde 2007. Estos contratos en los primeros meses del año, según las estadísticas de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), permitieron contener la ola de despidos que se generaron por la recesión económica que comenzó en noviembre de 2008. El Sol, origen de las energías renovables La humanidad ha dependido desde épocas muy lejanas de la energía para su desarrollo y supervivencia. Así, ha pasado del empleo de leña para producir calor, cocer alimentos y trabajar los metales, a la energía obtenida del viento, del movimiento del agua, del carbón, del petróleo y del gas, hasta llegar a la energía nuclear para el funcionamiento de la industria y el transporte. Sin embargo, estudios recientes indican que las reservas mundiales de petróleo y de otros combustibles fósiles están cerca de terminarse. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) señala que en 2030 la demanda de crudo superará a la oferta, lo que provocará escasez y aumento de precios del petróleo. En México las reservas probadas se calculan en 14 mil 700 millones de barriles de crudo, al 31 de diciembre de 2007, aunque se requiere mejorar los métodos de extracción para acceder a este recurso. El Reforma Baja 4.1% inversión fija en diciembre Ciudad de México (11 marzo 2010).- La inversión fija bruta, que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción, disminuyó en términos reales 4.1 por ciento en diciembre de 2009 con relación a igual mes de 2008, reportó este jueves el Inegi. Para todo 2009, la inversión fija bruta registró una reducción de 10.1 por ciento con relación a la de un año antes. El Instituto reveló que los gastos en maquinaria y equipo total se redujeron 8.6 por ciento en el último mes de 2009, respecto al mismo lapso del año anterior, y los efectuados en construcción presentaron un ligero descenso de 0.4 por ciento. Con base en cifras desestacionalizadas, la inversión fija se incrementó en 0.19 por ciento durante diciembre, respecto al mes inmediato anterior. Cotiza dólar en 12.75 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 marzo 2010).- Pese a presiones provenientes de la región asiática por China, el mercado cambiario de menudeo ha iniciado este jueves sin movimientos con respecto a la sesión anterior, pues el dólar se está comprando en ventanillas de Banamex en 12.32 unidades y se vende en 12.75 pesos en promedio. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad e México, la divisa de Estados Unidos cotiza a la compra en 12.40 pesos y a la venta en 12.68, según datos de Consultoría Internacional Banco. Así, en la terminal aérea, el peso mexicano va perdiendo frente al dólar de Estados Unidos 0.40 por ciento con respecto a la jornada anterior, lo que equivale a cinco centavos. Operadores comentaron que este jueves, a diferencia de los tres días pasados de la semana en curso, ha comenzado con una lluvia de referentes económicos en el mundo, sobre todo de Estados Unidos y China. Tiene BMV alza fugaz en apertura Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 marzo 2010).- Al comienzo de este jueves, los mercados accionarios abrieron mixtos, con tendencia a ser negativos en la jornada, debido al indicador de inflación en la economía china. En un primer momento, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores empezó con una alza de 0.05 por ciento para subir a 32 mil 520.92 unidades. Así, con un bajo volumen, de 381 mil 200 acciones, por un importe de 11 millones 734 mil 300 pesos, el mercado comenzaba operaciones. Las acciones de Corporación Durando avanzaban 3.72 por ciento (CODUSA), al igual que Grupo Mexicano de Desarrollo que tenía una laza de 3.51 por ciento (GMD), seguido de Grupo Famsa, con 2.94 por ciento (GFAMSA). Abre crudo en dls. 81.98 en EU Londres, Inglaterra (11 marzo 2010).- El petróleo descendía debajo de los 82 dólares por barril este jueves, después de alcanzar la sesión anterior el récord en ocho semanas. El crudo ligero estadounidense para abril perdía 11 centavos a 81.98 dólares el barril, después de tocar 83.03 dólares el miércoles, máximo desde que el petróleo marcó 83.95 dólares el 11 de enero, récord en 15 meses. El crudo Brent para abril descendía 15 centavos a 80.33 dólares por barril. Una escalada de la inflación en China hizo que regresaran las preocupaciones de los inversores sobre qué impacto tendría un mayor ajuste monetario del país asiático en el crecimiento de la demanda de energía. Cambia EU reglas para los alimentos Verónica Martínez Ciudad de México (11 marzo 2010).- El gobierno de Estados Unidos creó nuevas reglas para los alimentos que ingresan a su territorio, con el objetivo de evitar brotes de enfermedades. El incumplimiento de las nuevas disposiciones pondría en riesgo los 13 mil 784 millones de dólares que México exporta en alimentos a esa nación, según datos de la Secretaría de Agricultura. Entre las nuevas disposiciones destacan las visitas físicas de funcionarios del gobierno de EU a los campos agrícolas, emparadoras, plantas de procesos, sistemas de transporte y comercialización para verificar que la producción es inocua. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78012.html> Acumulación de más reservas Ricardo Jiménez El Banco de México (Banxico), para generar una mayor confianza entre los inversionistas nacionales y extranjeros, decidió aplicar una política de acumulación de reservas internacionales, mediante subastas mensuales de opciones para vender dólares al banco central. La principal preocupación del instituto central es que en un futuro no muy lejano exista una salida masiva de capitales extranjeros del país, debido al incremento a la aversión al riesgo de los mercados emergentes tras los problemas de deuda soberana y de déficit que presentan algunos países de la zona euro, como Grecia, España, Italia y Portugal. El Banco de México, a través de sumar una mayor cantidad de dólares, tiene como finalidad también mantener estable al peso mexicano, con ello evitar más presiones en el índice de la inflación interna. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78016.html> México renueva crédito del FMI por 48 mil mdd José Manuel Arteaga Ante una recuperación incierta de la economía mundial, el gobierno de México solicitó la renovación de la Línea de Crédito Flexible (LCF) por 48 mil millones de dólares que tiene con el Fondo Monetario Internacional (FMI), informaron Hacienda y el Banco de México. A través de la Comisión de Cambios de Banxico advirtieron que el retiro eventual del apoyo monetario y fiscal en los países industrializados podría conducir a una corrección de los precios de algunos activos. Añadieron que la línea de crédito ayudará a generar confianza en los mercados financieros y en los agentes

económicos del país. En Washington, el subdirector gerente del FMI, John Lipsky, dijo que la gerencia del organismo procederá rápidamente a poner en consideración la renovación de la LCF. "Dada la incertidumbre que prevalece en las perspectivas económicas mundiales, y considerando el éxito del actual acuerdo bajo la LCF, coincido con las autoridades que la renovación podrá jugar un papel importante para continuar respaldando la estrategia de política económica de México y para mantener la confianza externa", dijo.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78018.html> Recuperación del país se dará hasta 2011: BID José Manuel Arteaga La recuperación del PIB per cápita de México será hasta la segunda mitad de 2011, una vez que vivió una estrepitosa caída económica el año pasado, aseguró Ellis Juan, representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en México. El funcionario dijo que el promedio de recuperación del PIB per cápita en los países de la región se dará a finales de 2010. "Es obvio que este año, las cifras de crecimiento que estamos estimando de 3 a 3.5%, estamos recuperando parte del PIB perdido, pero no llegamos a estar en el 2010 en los niveles de PIB per cápita que teníamos en el 2007, quizá para el segundo semestre de 2011 habremos recuperado los niveles que teníamos en el 2007 y comenzaremos entonces a crecer de nuevo", expresó el representante del BID. Cálculos de EL UNIVERSAL con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) establecen que en el año 2007, el PIB per cápita promedio de los mexicanos era de 9 mil 693 dólares. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78019.html> El Banco de México compró 30 millones de dólares En el mercado de cambios, el banco central compró 30 millones de dólares a tenedores de opciones, como parte de un mecanismo de acumular reservas internacionales. El Banco de México (Banxico) en lo que va de marzo lleva un monto acumulado de 374 millones de dólares, de un total de 600 millones de dólares que tiene como límite para adquirir durante el mes. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78020.html> Riesgo país de México logra mejora Ricardo Jiménez El riesgo país de México alcanzó un nivel de 132 puntos, cifra no vista desde mediados de junio del año de 2008 cuando registro una cifra de 133 puntos, acontecimiento que se deriva básicamente de la confianza que existe sobre la evolución de algunas variables macroeconómicas, sobre todo la que está relacionada con las reservas internacionales. La percepción de los inversionistas foráneos de una menor aversión al riesgo en los mercados emergentes se explica también por el crecimiento esperado de la economía de países como México, Brasil, donde hay estimaciones de alrededor de 4 y 5.5%, respectivamente. El mejoramiento del riesgo país de México viene a generar un mayor ingreso de inversión foránea, tal situación propicia la recuperación del peso mexicano, que en estos momentos registra su mejor cotización en lo que va de este año al alcanzar un precio de 12.6060 pesos por dólar. Es importante señalar que en los primeros dos meses de 2010, la tenencia de valores del gobierno en poder de extranjeros acumuló un monto de 22 mil 507.92 millones para llegar a un monto de 311 mil 645 millones de pesos, esto es un aumento de 7.78%, equivalente a una cantidad de mil 956.86 millones de dólares.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/78033.html> OMC: hay atraso en datos de subsidios GINEBRA — La mayoría de los miembros de la Organización Mundial del Comercio acumulan años de atraso en la tarea de suministrar datos sobre los subsidios agrícolas, esenciales para ver si están cumpliendo sus acuerdos, muestra un documento interno signado por este organismo mundial. El documento, que revela la información, muestra que 81 de 153 miembros hasta ahora no han provisto datos para 2004 o antes. (Reuters) El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/11/retrocede-41-inversion-fija-bruta-mexico> Retrocede 4.1% la inversión fija bruta en México La inversión que hicieron las empresas en México subió en diciembre por tercer mes consecutivo en cifras desestacionalizadas, mientras la economía del país se recupera de una severa recesión. La inversión fija bruta subió 0.19% en diciembre contra el mes previo, dijo el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). A tasa anual, la inversión bajó 4.1% en diciembre, una caída menos abultada que el 5.0% esperado en un sondeo de Reuters entre 16 especialistas. La economía mexicana se está recuperando de su peor recesión en décadas que la llevó a una contracción de 6.5% el año pasado. El gobierno espera que este año el Producto Interno Bruto se expanda 3.9 por ciento <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/11/acciones-eu-baja-cifras-inflacion-china> Acciones de EU a la baja por cifras de inflación en China NUEVA YORK.- Las acciones de Estados Unidos bajaban el jueves debido a que datos de la inflación china generaron temores a una reducción de la demanda de una de las grandes economías del mundo, pero las alzas de títulos líderes de la tecnología limitaban el descenso. Las acciones de firmas industriales y de materiales, atadas al crecimiento económico, descendían dado que la inflación de China tocó un máximo de 16 meses y brindó nuevas razones para hacer ajustes monetarios que eviten un sobrecalentamiento de la economía. Un índice de acciones industriales de Estados Unidos bajaba 0.3 por ciento. El segmento de la tecnología oscilaba luego de cinco sesiones consecutivas en alza. Los papeles de Oracle Corp ganaban casi 1%, a 25,06 dólares.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/03/11/acciones-europeas-cierran-baja-datos-economicos> Acciones europeas cierran a la baja por datos económicos LONDRES.- Las acciones europeas cayeron el jueves desde máximos de siete semanas, debido a que los datos económicos no impresionaron a los inversionistas y una aceleración de la inflación china elevó los prospectos de un alza en las tasas de interés. El índice paneuropeo de acciones líderes FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una baja de 0.3% a 1,055.82 puntos.

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/03/11/politica-fiscal-beneficia-quienes-menos-tienen-shcp> La política fiscal beneficia a quienes menos tienen: SHCP Aproximadamente 65% de la recaudación total proviene de los dos últimos deciles de mayores ingresos de la población, según revela el reporte de la Distribución del Pago de Impuestos y Recepción del Gasto Público por Deciles de Hogares y Personas que por ley tiene que entregar la Secretaría de Hacienda al Congreso antes del 15 de marzo. De acuerdo con el reporte, el efecto redistributivo total refleja que la política fiscal ha tenido un impacto positivo en la distribución del ingreso, ya que los deciles más ricos son quienes contribuyen en una más alta proporción a la recaudación y son los que menos se benefician del gasto social en términos relativos. El documento no lo menciona, pero en los tres deciles más ricos, se encuentra desde el hombre más rico del país hasta una familia con ingresos de 10,000 pesos al mes. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/03/10/paises-ocde-registraran-perdida-permanente> Países de la OCDE, con pérdidas en 2010 La región de la

Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) tendrá una pérdida permanente de 3.0% en promedio del Producto Interno Bruto (PIB) a causa de la recesión. En la reciente edición de su reporte 'Apostando por el crecimiento 2010' (Going for Growth) difundido hoy, el organismo señala que la recesión ha erosionado la salida potencial de las economías de la OCDE a mediano plazo. El informe presentado hoy en París, Francia, sede de la OCDE, revela que el desempleo se mantendrá en niveles más altos que antes de la crisis, en tanto que las inversiones serán más riesgosas al tiempo que aumenta el costo del capital. 'La recesión global ha dejado cicatrices profundas. La única forma de comenzar a sanarlas es realizando acciones efectivas para ayudar a nuestras economías a recuperar su potencial perdido', dijo el secretario general de la OCDE, José Angel Gurría, al presentar el estudio.

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/03/10/eu-registra-historico-deficit-presupuestario> EU registra histórico déficit presupuestario Estados Unidos registró un déficit presupuestario récord de 220,910 millones de dólares en febrero, dijo el Tesoro. El resultado estuvo casi en línea con lo que esperaba el mercado, pero fue superior al déficit de 193,860 millones de dólares registrado en febrero del 2009. La brecha presupuestaria en el año fiscal 2010 a la fecha es de 651,600 millones, muy por encima de los 589,800 dólares registrados en el mismo período en el año fiscal 2009. El Departamento del Tesoro dijo que el gobierno acumula 17 meses con un saldo negativo en su presupuesto. En febrero, los gastos subieron a 328,430 millones de dólares desde los 281,170 millones de dólares del mismo mes del año pasado, su mayor nivel en los registros para un mes de febrero. <http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/03/11/beneficios-bmw-caen-364-2009> Beneficios de BMW caen 36.4% en 2009 Francfort. - BMW reportó beneficios netos de 201 millones de euros (287 millones de dólares) en 2009, en baja de 36.4% respecto a 2008. A pesar de la crisis, muy sentida en las ventas con una baja de 12.6% a 1.25 millones de vehículos, BMW se distingue de este modo de su gran rival Daimler, que había anunciado en febrero pérdidas por 2,600 millones de euros en 2009. "Somos prudentemente optimistas para el año próximo", dijo el presidente de BMW, Norbert Reithofer, citado en un comunicado. El constructor automotor alemán apuesta a un aumento de sus ventas a más de 1.3 millones de vehículos. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/11/index.php?section=economia&article=023n1eco> México será el último país de AL en salir de la recesión, anticipa el BID Juan Carlos Miranda México, el país latinoamericano más afectado por la crisis en 2009, será el último de la región en salir de la recesión, anticipó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El organismo estimó que la economía mexicana tardará un año más que la del resto de América Latina en recuperar los niveles de crecimiento y de producto interno bruto (PIB) per cápita que se tenían en 2007.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/11/index.php?section=economia&article=023n2eco> El gobierno mexicano pide al FMI extender la línea de crédito flexible Víctor Cardoso El gobierno mexicano solicitó al Fondo Monetario Internacional (FMI) extender por un año más la línea de crédito flexible por 48 mil millones de dólares que tiene con ese organismo financiero internacional, la cual vencería el próximo 16 de abril. De manera conjunta la Secretaría de Hacienda y el Banco de México, que integran la Comisión de Cambios del gobierno mexicano, explicaron que a pesar de un entorno económico mundial menos adverso que en 2009, "es deseable" mantener la línea de crédito debido a los riesgos que persisten en torno a la recuperación de la actividad económica mundial. Ambas instituciones aclararon que la línea de crédito no implica condición alguna para la política económica.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/11/index.php?section=economia&article=024n2eco> Fusiones elevarán la IED este año Susana González G. y Julio Reyna Quiroz Mientras el gobierno federal pronostica que este año ingresarán al país entre 15 y 17 mil millones de dólares de inversión extranjera directa (IED), la representación del sector privado estadounidense American Chamber México (Amcham) prevé una entrada hasta de 22 mil millones de dólares. César Hernández Ochoa, director general de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, dio a conocer las estimaciones del gobierno tras participar en la 66 convención anual de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM).

<http://www.jornada.unam.mx/2010/03/11/index.php?section=economia&article=027n2eco> Perdió el sector automotriz 150 mil empleos Susana González G. Pese a los programas de paros técnicos y de chatarrización dispuestos el año pasado por el gobierno federal para apoyar la industria automotriz durante la crisis económica, ese sector perdió 150 mil empleos el año pasado, aseguró Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). No obstante, precisó que luego se recuperaron 20 mil puestos de trabajo, por lo que el déficit final de 2009 fue de 130 mil empleos perdidos.